

C'est à Roquebrun que LES BONS PAS DU MALPAS ont clôturé la saison 2020-2021, début juillet. Après une promenade autour de l'Arboussié, seize convives se sont retrouvés autour d'une bonne table. L'association est sortie une trentaine de fois pendant la saison 2020-2021, en adaptant les sorties aux contraintes liées à la pandémie persistante. Une opportunité de calendrier a permis une rapide escapade en Dordogne pour une dizaine de randonneurs. Le mois de septembre a vu se réaliser le séjour reporté à deux reprises : dix-sept randonneurs découvrent ou retrouvent l'Estérel pendant une semaine. La journée des associations le 11 septembre a permis de prendre contact avec de nouveaux candidats à la randonnée. La saison 2021-2022 a commencé le 10 octobre avec la fête départementale de la randonnée, à Saint-Saturnin de Lucian, puis nos sorties nous ont amenés à Cassagnoles, Villesèque dans les Corbières, Nébian ou encore Soubès près du Cirque du Bout du Monde. Les projets pour 2021-2022 sont toujours le plaisir partagé de parcourir les sentiers de l'Hérault et des départements voisins (Aude, Tarn, Aveyron), et proposer des sorties sur deux ou trois jours. L'association participe également aux travaux de balisage des sentiers organisés par le Comité Départemental.



lesbonspasdumalpas@gmail.com

